

Ante creciente protesta de la ciudadanía

Alargan plazo para registro biométrico

- TSE dispone por segunda vez la atención de puestos de registro hasta el viernes 20 de este mes en el territorio nacional, principalmente en ciudades capitales. La población expresa su molestia por el maltrato de empadronadores.



LOS PUNTOS DE EMPADRONAMIENTO DE LA URBE PACEÑA SE VIERON COLAPSADOS POR LA MASIVA PRESENCIA DE CIUDADANOS QUE OBSTACULIZARON LA CIRCULACIÓN DE PEATONES Y VEHÍCULOS.

Como efecto de las largas filas y la protesta de la ciudadanía ante problemas logísticos, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) se vio obligado a ampliar, una vez más, la fecha del cierre para el empadronamiento biométrico hasta el 20 de junio en todo el país; empero en el exterior finalizará el 9 de este mes. La presidenta del TSE, Vilma Velasco, informó que la determinación fue asumida luego de una

evaluación sobre el comportamiento del registro biométrico en La Paz, Santa Cruz de la Sierra y El Alto, ciudades donde se generó el descontento ciudadano por la falta de información y capacitación de algunos empadronadores. Asimismo, dijo que para el Tribunal Supremo Electoral es muy importante garantizar el derecho político de los ciudadanos.

Tras el anuncio de la ampliación,

se informó que el horario de atención en los barrios será normal, excepto en las oficinas centrales del Servicio de Registro Cívico (Serecí) que están ubicadas en la plaza Venezuela y en El Alto.

Hasta ayer, el Órgano Electoral registró a 645.912 ciudadanos en centros de empadronamiento a nivel nacional.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



EL GRUPO MUSICAL LOS BROTHERS BUSCA LLEGAR A LA CONCIENCIA DE LA SOCIEDAD, A TRAVÉS DE SUS CANCIONES, PARA PREVENIR LA VIOLENCIA INTRAFAMILIAR.

Los Brothers en campaña contra violencia intrafamiliar

El popular grupo paceño Los Brothers lanzó anoche el cortometraje "Admito que no soy feliz", con la actuación de Mónica Sánchez de la serie "Al Fondo Hay Sitio" y Cristian Castillo de la producción boliviana "Cementerio de Elefantes".

A la premier, auspiciada por EL DIARIO, asistieron más de 400 perso-

nas que pudieron apreciar por primera vez este cortometraje, que será parte de una gran cruzada contra la violencia intrafamiliar, el maltrato hacia la mujer y los graves daños que esta acción ocasiona en los hijos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Ante demanda boliviana

Chile pretende impugnar competencia de La Haya

El ministro chileno de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, aseguró ayer que su Gobierno se encuentra próximo a impugnar la competencia de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya en la demanda marítima que presentó Bolivia contra ese país.

"Estamos muy cerca de impugnar la competencia de la Corte. Creo que esa es la clara tendencia de todas las opiniones que hemos escuchado y las opiniones que nos hemos formado, pero la decisión será de la presidenta, Michelle Bachelet", añadió Muñoz en declaraciones a Televisión Nacional.

La demanda de Bolivia, que el presidente Evo Morales presentó en La Haya, busca que la Corte obligue a Chile a negociar una salida soberana al océano Pacífico.

Por otro lado, el responsable de difundir la demanda marítima y expresidente de Bolivia (2002-03), Carlos Mesa, aseguró que el canciller de Chile, Heraldo Muñoz, contradice la política de ese país que, a su juicio, ofreció por décadas a Bolivia una franja soberana al Pacífico, para zanjar el diferendo marítimo que data de fines del siglo XIX.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Turismo

Denuncian competencia desleal

La Cámara Nacional de Operadores en Turismo (Canotur) denunció la competencia desleal del sector público al pretender comercializar y monopolizar la venta de servicios turísticos. Asimismo, sostiene que el Ministerio de Culturas "no cuenta con políticas públicas de apoyo al sector", sostiene el pronunciamiento.

Además, explica que su rol es únicamente el de fomento, desarrollo y promoción de Bolivia como destino turístico. Recuerda también que el pasado 26 de mayo, en oportunidad del Foro Económico Internacional, realizado en La Paz, el vicepresidente Álvaro García, a tiempo de clausurar el evento, convocó "fraternamente" al sector privado para trabajar de manera conjunta con el Gobierno en el tema del turismo.

El sector privado del turismo se siente golpeado por las decisiones gubernamentales que no toma en cuenta las inversiones.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



Bosques peligran por deforestación

LA DEFORESTACIÓN SE CONVIRTIÓ EN LA PRINCIPAL CAUSA DE LA PÉRDIDA DE BOSQUES, DURANTE EL PERÍODO 2000 Y 2010. BOLIVIA PERDIÓ 1 MILLÓN 820.000 HECTÁREAS DE BOSQUES, SEGÚN INFORME DE LA FUNDACIÓN AMIGOS DE LA NATURALEZA (FAN-BOLIVIA), EL DEPARTAMENTO QUE SUFRIÓ MAYOR IMPACTO FUE SANTA CRUZ CON PÉRDIDA DE 1 MILLÓN 388.903 HECTÁREAS DEL TOTAL NACIONAL.

AL RESPECTO, EL COORDINADOR DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DE LA FAN-BOLIVIA, DANIEL LARREA, EXPLICÓ QUE LA

DEFORESTACIÓN SE DIO PRINCIPALMENTE POR LA EXPANSIÓN DE LA AGRICULTURA MECANIZADA, SEGUIDA DE LA GANADERÍA Y LA AGRICULTURA A PEQUEÑA ESCALA.

EN EL DÍA DEL MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE, LOS PROGRAMAS DE REFORESTACIÓN SE CONSTITUYEN EN UNA ALTERNATIVA PARA FRENAR ESTE PROBLEMA QUE AFECTA AL HÁBITAT.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

En El Alto

Sube tensión por paro de transportistas

Luego de tres días de paro indefinido del transporte en la ciudad de El Alto aún no existe una solución a las demandas de los choferes, por lo que este sector pide radicalizar las medidas realizando un paro departamental, mientras que los vecinos persisten en rechazar el pasaje único de Bs 1,5.

En el tercer día de paro, se registraron gasificaciones por parte de los efectivos policiales a las movilizaciones y bloqueos de los transportistas en diferentes zonas de acceso a El Alto con el propósito de despejar las vías principales de circulación y facilitar la transitabilidad de la población que desde tempranas horas se vio obligada a optar por el transporte libre para trasladarse a diferentes puntos.

Esta jornada también se registró una movilización en horas de la tarde por parte de los vecinos y estudiantes de la Universidad Pública de El Alto exigiendo un transporte vecinal y dejar de depender de los choferes del servicio público. Entretanto, el paro indefinido de transportistas continúa y piden respaldo de otras ciudades a su demanda.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son **1375** días y la injusticia continúa.

